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En la primera posición del listado de 
éxitos de venta semanales de Corea

José, una senda al pacto de Dios 
Tomado del tercer libro de personajes bíblicos del Dr. Jaerock Lee 

El libro no. 105 del Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, 
titulado José, una senda al pacto de Dios, ubica la posición 
número uno en el listado de éxitos de venta semanales de la 
tienda de libros más grande de Corea, Kyobo Book Centre. 
Las ventas se evalúan con base en la información de ventas 
en línea y en los 
almacenes; el libro 
llegó a ocupar el 
p r i m e r  l u g a r  a 
pesar de haber sido 
publicado tan solo 
hace 19 días antes. 

Este libro es el 
tercero en la serie. 
A este le siguen los 
libros Abraham, el 
amigo de Dios y Jacob el escogido, descendiente de mi amigo 
Abraham. Este presenta una detallada descripción de la vida 
de José quien estableció las bases de Israel.

En un punto crucial de su vida, un joven de 17 años 
atravesó grandes cambios: fue traicionado y vendido como 
esclavo, pero luego se convirtió en el segundo en la jerarquía 
de gobierno de Egipto. Durante sus trece años de pruebas, 
él prosperó en todo, debió a que él conocía cómo servir con 
sinceridad a los demás; así conmovió y se ganó sus corazones. 
Es por esto que él pudo gobernar el Imperio egipcio con un 
liderazgo sólido y sincero.

En la trayectoria de su vida encontramos algunos giros 
inesperados llenos de sabiduría. El autor de este libro, el Dr. 
Lee, recibió el contenido en profunda inspiración en oración; 
este abarca con amplitud la fe y la bondad de José. No se trata 
solamente de una lectura recomendada para cristianos sino 
para todo aquel que desea prosperar y ser sabio en la vida.

El libro electrónico ya se ha publicado y está disponible en 
Kyobo Book Centre, Yes24, Aladdin, Bandi & Lunis, Ridi 
Books, Interpark, Google Books e iBooks. Este libro servirá 
como una senda que conduce a aprender sobre el verdadero 
liderazgo y dará a los lectores las claves para una vida 
próspera y para alcanzar la providencia de Dios, tal como lo 
hizo José. 

 
◈ Comentarios de los lectores

«José esperó el momento señalado por Dios para cumplir 
Su pacto y vivió con sabiduría y bondad. Su vida, así como 
la buena voluntad de Dios, han marcado mi vida y me veo 

inmersa en este libro» – Inja Kim, maestra escolar.

«José consideró el corazón del Faraón, su pueblo y todos 
los siervos de la casa de Potifar; y buscó el beneficio de 
ellos. Su ejemplo representa una manera sobresaliente 
de resolver los conflictos que muchos experimentan en 

su vida» – Seongik Lee, locutor.

Personajes bíblicos 1 y 2, del Dr. Jaerock Lee

Abraham, el amigo de Dios
La trayectoria de una vida de película 
para convertirse en un amigo de Dios.

Jacob el escogido, 
descendiente de mi amigo Abraham 
El amor y la providencia de Dios a través 
de la vida de Jacob y de sus hijos.

José,  
una senda al pacto de Dios

La vida de José, caracterizada por varios giros inesperados, 
nos da las claves para la prosperidad.
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La Palabra de Vida - El mensaje de la cruz (15)

Jesús sufrió la crucif ixión en la 
providencia de Dios quien anhelaba salvar 
a la humanidad que había caído en el 
pecado. ¿Cuál es entonces el significado 
en la providencia en la que clavaron a 
Jesús en Sus manos y Sus pies?

1. La razón por la que clavaron a 
Jesús en Sus manos y en Sus pies

La mayoría de las formas de ejecución 
terminan en un tiempo relativamente 
corto sin causar mucho dolor al cuerpo. 
Por otro lado, la crucifixión inflige gran 
dolor por un largo período; cuando 
ambas manos y pies de una persona son 
clavados a una cruz de madera que luego 
es levantada de forma perpendicular al 
suelo, todo el peso del cuerpo cae y el 
dolor es mayor en los puntos donde han 
entrado los clavos. Asimismo, dado que 
los ejecutores evitan clavar las partes 
vitales del cuerpo, la persona sangra y 
padece gran dolor y sufrimiento hasta el 
momento de su último aliento.

¿Por qué razón era necesario que 
Jesús fuera clavado en Sus manos y Sus 
pies? Fue para que pudiera redimir a la 
humanidad de los pecados cometidos con 
sus manos y sus pies.

En Marcos 9:43-45 leemos: «Si tu mano 
te fuere ocasión de caer, córtala; mejor te 
es entrar en la vida manco, que teniendo 
dos manos ir al infierno, al fuego que 
no puede ser apagado, donde el gusano 
de ellos no muere, y el fuego nunca se 
apaga. Y si tu pie te fuere ocasión de 

caer, córtalo; mejor te es entrar a la vida 
cojo, que teniendo dos pies ser echado en 
el infierno». Jesús, quien estaba libre de 
pecado, nos redimió del pecado cometido 
con nuestras manos y pies al ser clavado 
en Sus manos y Sus pies y derramar Su 
sangre hasta morir.

Es por esto que todo el que acepta a 
Jesús como su Salvador puede recibir 
perdón sin tener que cortarse las manos ni 
los pies al arrepentirse, y además puede 
despojarse de todo pecado gracias al poder 
del Espíritu Santo. Para poder perdonar 
nuestros pecados y evitar que caigamos 
en el fuego del infi erno, Jesús se sometió a 
los brutales sufrimientos de la cruz.

No obstante, entre aquellos que 
profesan su fe en Jesús y afi rman haberse 
arrepentido de sus pecados con sus 
labios, muchos todavía viven en pecado. 
1 Juan 1:6 dice: «Si decimos que tenemos 
comunión con él, y andamos en tinieblas, 
mentimos, y no practicamos la verdad». 
Si usted realmente cree que Jesús fue 
clavado en Sus manos y en Sus pies y que 
sufrió en la cruz por causa de sus pecados, 
entonces no debe pecar jamás.

2. Caminar en la luz para ser 
liberado de la maldición de la ley

Jesús, libre de pecado, fue maldecido 
en nuestro lugar al morir en una cruz de 
madera, y quienes creemos esto hemos 
sido perdonados de todos nuestros 
pecados y liberados de la maldición de la 
ley. Los que han creído y han aceptado a 
Jesús como su Salvador han sido liberados 
de las enfermedades, las dolencias, la 
pobreza y todo tipo de desastres.

Por lo tanto, los hijos de Dios que han 
aceptado al Señor y viven según la Palabra 
de Dios siempre están bajo Su mirada. Si 
se encuentran con pruebas y sufrimiento 
a pesar de vivir según la Palabra, estas 
vivencias se convierten en bendición. En 
Santiago 1:12 leemos: «Bienaventurado 
el varón que soporta la tentación; porque 
cuando haya resistido la prueba, recibirá 
la corona de vida, que Dios ha prometido 
a los que le aman». Como está escrito, 
superar las pruebas con gratitud produce 
bendiciones, tanto en lo espiritual como en 
lo material.

¿Qué debe hacer usted si enfrenta 

pruebas y sufrimientos por haber dejado de 
vivir de acuerdo a la Palabra de Dios? Es 
tiempo de que se arrepienta rápidamente 
y se aleje de sus caminos pasados. Una 
vez que usted destruya el muro de pecado 
y ore con fe, las pruebas y el sufrimiento 
no podrán nada más que huir. En 
algunas ocasiones usted quizás enfrente 
dificultades causadas por accidente y no 
por su pecado. Aun en medio de esas 
veces, Dios hará Su obra de acuerdo a su 
fe si usted confía en Él. Ya que Jesús fue 
crucificado en la cruz, todos pueden ser 
perdonados de los pecados a través de la 
fe y liberados de la maldición de la ley.

¿Significa esto que si confesamos 
«Señor, yo creo», tendremos la garantía 
de un perdón incondicional? La Biblia 
nos dice en 1 Juan 1:7: «Pero si andamos 
en luz, como él está en luz, tenemos 
comunión unos con otros, y la sangre 
de Jesucristo su Hijo nos limpia de 
todo pecado». El perdón de pecados es 
condicional a nuestro «andar en la luz». 
En ningún lugar en la Biblia encontramos 
que podemos recibir salvación a pesar de 
nuestro pecado.

Asimismo, en Mateo 7:21, Jesús nos 
dice también: «No todo el que me dice: 
Señor, Señor, entrará en el reino de 
los cielos, sino el que hace la voluntad 
de mi Padre que está en los cielos». 
Por lo tanto, el perdón se otorgará y la 
salvación perfecta se alcanzará solo si 
aceptamos a Jesús como nuestro Salvador 
al arrepentirnos de nuestros pecados y 
esforzarnos por nunca jamás volver a 
pecar sino, al contrario, al caminar en la 
luz.

3. La diferencia entre los relatos 
bíblicos hablados por los dos ladrones

Cuando Jesús fue crucificado muchas 
personas se reunieron para insultar y 
burlarse de Él. A cada lado de Jesús había 
una cruz sobre la cual se crucifi caba a dos 
ladrones. En relación a esto, Mateo 27:44 
dice: «Lo mismo le injuriaban también los 
ladrones que estaban crucifi cados con él». 
Más adelante, en Lucas 23:39-43, vemos 
que uno de los ladrones «injuriaba» a 
Jesús mientras que el otro «reprendía» al 
ladrón.

¿Cómo explicamos las diferencias en los 

registros? Esto fue parte de la obra de Dios 
para que los lectores de las generaciones 
venideras tuvieran una imagen más vívida 
del evento. Forme una imagen de esto en 
su mente: tres cruces levantadas en lo alto 
del Gólgota, una gran multitud reunida 
para presenciar las ejecuciones inminentes. 
Había soldados romanos que con sus 
espadas y escudos trataban de evitar que 
los espectadores traspasaran los límites.

En tales circunstancias agitadas, una 
persona a la izquierda del ladrón habría 
logrado escuchar claramente lo que decía 
el malhechor, pero no sería respecto al 
ladrón que estaba al otro lado. En otras 
palabras, cuando el ladrón arrepentido 
reprendió al otro ladrón que insultaba 
a Jesús, podría haber parecido que en 
realidad estaba reprendiendo a Jesús. Sin 
embargo, la gente que estaba junto a Jesús, 
en el lado del ladrón arrepentido, con 
claridad podían escuchar las palabras de 
ambos ladrones y las de Jesús, y registrar 
el evento con exactitud.

Claro está que el Dios todopoderoso 
puede revelar al escritor de la Biblia cada 
detalle ocurrido, pero al permitir estas 
diferencias en los registros Dios ha hecho 
posible que las personas lean la Biblia con 
la inspiración del Espíritu Santo para tener 
una imagen más vívida de la crucifi xión de 
Jesús, lo cual se compara con una película 
vista en una pantalla gigante en un teatro 
bien equipado.

Por eso es que cuando encontramos 
partes de la Biblia que no concuerdan 
con nuestra manera de pensar, en lugar de 
juzgarlos con pensamientos y estándares 
carnales debemos comprender, ante todo, 
el signifi cado espiritual con la inspiración 
del Espíritu Santo.

Amados hermanos en Cristo: ahora que 
ustedes han aprendido por qué Jesús fue 
clavado en Sus manos y Sus pies, deben 
recibir el perdón de sus pecados por medio 
de su fe en esto. Ruego en el nombre de 
nuestro Señor que sus manos y pies sean 
mensajeros bendecidos que difunden 
el amor del Salvador y que lleguen 
a entender la Palabra de Dios con la 
inspiración del Espíritu Santo y a disfrutar 
la autoridad y las bendiciones a las que se 
han hecho acreedores como hijos de Dios.

La razón por la que clavaron a 
Jesús en Sus manos y en Sus pies

«Mas Él fue herido por 
nuestras transgresiones, 

molido por nuestras iniquidades. 
El castigo, por nuestra paz, 

cayó sobre Él, y por sus heridas 
hemos sido sanados» 

(Isaías 53:5).

●●●

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee
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Una vida hermosa que persigue 

el valor verdadero
Analicemos la vida hermosa de los que son renovados al entender cuál es el verdadero valor de 

la vida; esto nos será una oportunidad para que nosotros también tengamos ese valor verdadero.

Pablo era judío además de ser un fariseo que cumplía 
la ley a cabalidad. Él nació como ciudadano del Imperio 
romano y estudió con Gamaliel, el mayor erudito de la 
época. Todo esto le causaba gran orgullo; le gustaba 
ganar los debates con los demás y demost rar sus 
conocimientos, y no aceptaba aquello que no le parecía 
correcto.

No obst ante,  desde que conoció al  Señor  en el 
camino a Damasco, su vida tuvo un giro radical. Él 
llegó a considerar como basura todo lo que antes había 
estimado como precioso y aquello de lo que disfrutaba 
(Filipenses 3:7-9). Renunció a sus riquezas, su fama y su 
tiempo y fue víctima de persecuciones y sufrimientos 
que asumió con gozo porque su causa era el evangelio, 
y al final murió como mártir (Hechos 20:24).

El apóstol Pablo vio el Paraíso en el tercer cielo 

(2 Corintios 12:2-4) y fue más que suf iciente para 
considerar toda gloria terrenal como basura (2 Corintios 
11:23-28).

✦✦✦
En este mundo el valor de las cosas cambia con el 

tiempo, aun el de cosas muy preciosas. Por otro lado, 
las cosas que Dios otorga jamás cambian; Él es espíritu. 

En la medida en que aumente su fe y la bondad de su 
corazón, el valor del cielo también aumentará en su ser.

Si  hace del  c ielo  su meta  y  no va t ras  lo  vano 
(Eclesiastés 1:2), podrá llevar una vida cristiana en la 
tranquilidad y la alegría que Dios ofrece, con gozo y 
gratitud. Si usted obedece la Palabra de Dios y ref leja al 
Señor, nuestro Dios fiel cumplirá Su promesa y usted no 
tendrá que preocuparse por nada (Mateo 6:31-32; 7:7-11).

Nicodemo era un gobernante de los judíos. Él acudió 
a Jesús en la noche y escuchó sobre la regeneración y el 
secreto para la vida eterna (Juan 3:1-21). Debido a que tenía 
temor en su corazón, él buscó a Jesús en la noche, cuando 
nadie pudiera verlo.

A través de este encuentro con Jesús, Nicodemo cambió 
radicalmente porque obtuvo la verdad que tanto había 
anhelado. Posteriormente él habló de Jesús abierta y 
valientemente ante los fariseos que planeaban matar a Jesús, 
y además señaló las faltas de los religiosos (Juan 7:50-51). 

Después de la crucifi xión él llevó un compuesto de mirra 
y de áloes para el funeral de Jesús, y debido a que Su 
verdad era tan preciosa, Nicodemo obtuvo la valentía para 
hablar sobre lo que era correcto aunque eso significara la 
posibilidad de perder su alta posición y poder, e incluso su 
vida.

Lo mismo sucede con los mártires de la iglesia primitiva. 
A partir de la resurrección del Señor se dieron graves 
persecuciones contra los cristianos; los creyentes debían 
enfrentar mucha persecución tan solo para poder guardar 
su fe y eran martirizados mediante varios tipos de castigos 
crueles. Algunos de los mártires eran generales de la milicia 
o sus esposas; los martirizaban junto a los granjeros pobres 

y a los esclavos. Algunos eran jóvenes saludables, otros eran 
ancianos débiles y entre ellos había incluso niñas pequeñas. 
Se animaban unos a otros a no desfallecer en su fe; incluso 
al estar frente a leones feroces aceptaban la muerte con paz 
y alababan a Dios. Como fruto de su martirio sin temor, el 
emperador romano reconoció el cristianismo legalmente 
y esto permitió que el evangelio se difundiera en todo el 
mundo. 

✦✦✦
Aun los niños más pequeños o las débiles ancianas no 

muestran temor si tienen esperanza por el Cielo y amor 
verdadero. Por otro lado, los que van tras los deseos de este 
mundo no pueden tener esta valentía aunque sean personas 
jóvenes y fuertes.

Sin embargo, si en realidad creen en la gloria del cielo, no 
actuarán basados en el temor ni la duda; no temerán la pérdida 
de sus posesiones ni harán compromisos con el mundo. Al 
contrario, tendrán fe y esperanza por el cielo y amarán a Dios 
quien les da esa esperanza para que puedan hacerlo todo con 
confi anza (1 Juan 4:18). Es por esto que debemos ser humildes 
y buscar el beneficio de los demás en todo tiempo, y ser tan 
valientes como los leones para la gloria de Dios.

El minister io de los dos testigos que se relata en 
Apocalipsis 11:3-13 tomará lugar durante los siete años 
de la Gran Tribulación. Los testigos obrarán con el gran 
poder de Dios en su ministerio y la gente les temerá, pero 
cuando llegue el momento señalado serán capturados y 
martirizados por el anticristo. 

Desde su niñez ambos han sido creyentes del judaísmo, 
pero tienen sed de la verdad en su corazón. A menudo 
sienten el conflicto en el corazón y se preguntan si su fe 
es cierta en verdad y quién es el Cristo del que hablan 
los cristianos. En cierto momento cercano a los siete 
años de la Gran Tribulación conocerán y se relacionarán 
con el evangelio de la santidad y comprenderán la 
verdad. Entonces tomarán la decisión de dar sus vidas 

por el Señor, y aunque sean dejados en este mundo en 
la Tribulación y perseguidos por el poder del anticristo, 
su pasión por su llamado jamás se apagará. Una vez 
que hayan cumplido su misión alcanzarán una posición 
gloriosa en el cielo. 

  ✦✦✦
Jesús asumió los sufrimientos de la difícil cruz sin pecado 

para salvar a la humanidad y Él venció la muerte y resucitó. Él 
nos ha prometido la gloria de lo más precioso del cielo y nos 
envió el Espíritu Santo.

Nuestra confesión de amor por el Señor, así como la promesa 
que hemos hecho de alcanzar la santifi cación y nuestra ardiente 
pasión por la Nueva Jerusalén jamás deberían cambiar.

El apóstol Pablo 
consideró como basura 
todo lo que antes había 

considerado como 
precioso

Nicodemo y los 
creyentes de la iglesia 

primitiva no tenían 
temor porque conocían 

la verdad

Dos testigos 
comprenden el valor 

verdadero
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 «El evangelio de la santidad es en verdad la Palabra 
de Dios que da vida a las iglesias»

Obispo Kabutu Nshimbirwe 
Biriage, Presidente de las 
Iglesias Betsaida en RD Congo

Diaconisa mayor Hyunsuk 
Cho, Presidenta de la 
Misión de mujeres de la 
Iglesia Central Manmin 

Di i H k

El 34.o aniversario de la Iglesia Central Manmin fue el más especial 
hasta hoy. El 4 de octubre, tan solo cinco días antes del aniversario, el 
clima estaba muy caliente, y debido al verano tardío, la temperatura 
más alta era de 29o Celsius. Pero el 8 de octubre bajó a 21,8o Celsius. 
Dios siempre nos ha concedido el clima más óptimo durante los 
grandes eventos de la iglesia y en algunas ocasiones ha permitido que 
llueva para que se limpie el ambiente. Esta vez fue igual; llovió desde 
el viernes en la tarde hasta temprano en la mañana del sábado.

El sábado en la mañana las hermanas de la Misión de mujeres 
hicieron tortas tradicionales coreanas mientras disfrutaban del clima; 
los vientos frescos soplaron para refrescar el ambiente totalmente. 
Sentimos el toque de Dios en el control que Él tuvo sobre el clima y 
con felicidad limpiamos los santuarios y preparamos los alimentos.

El 9 de octubre el pronóstico del tiempo indicó que el día sería frío, 
con 17o como temperatura máxima y vientos fuertes que aportarían 
al frío. No obstante, los vientos desfallecían alrededor de la iglesia, 
el día estuvo soleado y el clima estuvo fresco. La cálida luz del sol 
permitió que nuestros miembros disfrutaran del almuerzo con la 
mejor temperatura, entre 23 y 24o.

Cuando yo serví a los invitados del extranjero pude ver que ellos 
estaban experimentando las obras de Dios gracias a la oración del 

Pastor Principal, 
Dr. Jaerock Lee. Me 
sentí muy orgullosa de ser 
miembro de Manmin. Muchos 
obispos que llegaron de África y 
Egipto expresaron su gratitud y mostraron 
su amor y respeto por el Pastor Principal.

El Dr. Mikhail Morgulis, presidente de Diplomacia 
Espiritual en los EE. UU. pidió al pastor que orara por 
su país tras haber sido golpeado por el huracán Matthew de 
categoría 3. El 8 de octubre, cuando el Pastor Principal oró durante 
el servicio de aniversario, el huracán se debilitó y bajó a categoría 1 
y posteriormente se convirtió en un ciclón tropical.

Los invitados también elogiaron nuestra iglesia y a los miembros. 
Sentí gratitud hacia el Pastor Principal quien nos levanta 
espiritualmente con sus enseñanzas correctas. Me alegró mucho 
comprender la gloria que se despliega en el nombre de Manmin, 
llena de las bendiciones de Dios y los frutos de gloria.

«En el 34.o aniversario sobreabundaron las bendiciones de parte de Dios»

Soy el presidente de 
la Asociación de Pastores de 

Kibu, profesor en la Goma University y 
obispo presidente de las Iglesias Betsaida.

A esta asociación de iglesias pertenecen 561 iglesias 
y contamos con instituciones educativas, desde primaria hasta 

universidad. Escuché sobre la Iglesia Central Manmin de parte del 
Anciano Muhindo, miembro de la Iglesia de la santidad Manmin de 
Nairobi, en Kenia. Él mencionó que en su iglesia toman lugar obras 
bíblicas, y eso llamó mi atención.

En noviembre de 2015 asistí al servicio de aniversario de la 
Iglesia Manmin de Nairobi y escuché de las poderosas obras del 
Dr. Jaerock Lee y del evangelio de la santidad gracias al Obispo Dr. 
Myongho Cheong. Escuchar todo esto me causó gran alegría.

Yo tuve la certeza de que el mensaje del Dr. Lee es la palabra que 
da vida a las iglesias y que conduce las personas al cielo. Los libros 
del Dr. Lee: El Mensaje de la Cruz;, Mi Vida, Mi Fe; y La Medida 
de Fe, me conmovieron en gran manera.

Llegué a comprender que la esencia del evangelio es la 
circuncisión del corazón y pensé que debía ser parte de Manmin 
por completo con las obras del Espíritu Santo. En junio del 2016 

invité al Dr. Cheong al Seminario de pastores realizado en Goma; y 
en común acuerdo, todas las iglesias nos registramos como fi liales 
de Manmin, en el mes de julio.

Al momento estamos planificando un gran proyecto para el 
establecimiento del Colegio bíblico Betsaida Manmin cuyo enfoque 
es la difusión del evangelio de la santidad. Nos preparamos para 
abrir sus cursos en cinco centros en las áreas al este, entre ellas 
Goma, Bukavu, Uvira y Baraka. Alrededor de 800 estudiantes de 
seminario se han registrado ya y están ansiosos por aprender del 
evangelio de la santidad a través de nuestros programas.

A principios de octubre yo asistí a la Iglesia Central Manmin para 
el evento del 34.o aniversario de la Iglesia Central Manmin y para 
conocer al Dr. Jaerock Lee en persona. Pude percibir que se trata de 
una iglesia muy grande y las presentaciones eran tan excelentes que 
me hicieron sentir que miraba de primera mano la Nueva Jerusalén. 

Además me alegró en gran manera ver al Dr. Lee en persona. Él 
se comunica con Dios por medio de la oración, y aunque obra Su 
poder, es un hombre muy humilde; eso me conmovió mucho. Yo 
quiero seguir su ejemplo de oración. Doy gracias a Dios por darme 
la oportunidad de conocerlo y a la iglesia Manmin por aceptar mis 
iglesias y permitirme abrir el Colegio bíblico.


